

Assemblée au Féchain-Athlétique-club

Une association dynamique



Les sportifs même les plus petits ont été récompensés.

photo « La Voix »

Vendredi dernier a eu lieu à la mairie la cinquième assemblée générale du Féchain-Athlétique-club. Promouvoir et découvrir l'athlétisme en milieu rural reste l'objectif du FAC, section locale du Douai-Sin-Athlétisme. Cette année, l'effectif est en hausse, 55 athlètes ont déjà rejoint le club, dont 34 jeunes licenciés en FFA. Les entraînements ont lieu tous les mercre-dis, de 17 h 30 à 19 h, à la salle de tennis. Dès l'arrivée des beaux jours, le mini-golf et le terrain de football seront utilisés. Le bilan de la saison 2000 est très positif : les athlètes ont été engagés dans près de vingt compétitions (cross, indoor, piste) avec succès.

A l'honneur : B. Wongermez, 1er en hauteur aux championnats du Nord à Liévin ; S. Defrance aux haies, M. Verriez en sprint et relais, L. Leleu et A. Marquant en relais, M. Poulain, C. et S. Charlet en haies, Q. Corbi-nant en sprint, J. Gaillet et F. Petit, 1er au cross de la Sensée. Le président S. Charlet a renouvelé ses remerciements à F. Poulain qui, depuis six ans, est un animateur compétent et apprécié des jeunes. Depuis trois ans, Ch. Minol, entraîneur du Douai-Sin, est venu les rejoindre pour préparer les cadets, minimes et beniamins aux compétitions, accompagné d'Isabelle Dujardin depuis deux saisons.

Cependant, l'arrivée d'un cinquième animateur serait le bienvenu. Le trésorier F. Poulain a communiqué le bilan financier dont le solde est de 4 000 F. Les membres du comité auront à réfléchir sur les futurs investissements du club, déjà bien doté en matériel. Des remerciements ont adressés aux membres du club ainsi qu'aux partenaires qui ont contribué, une fois de plus, à la réussite du cinquième cross de Féchain le 27 novem-bre 2000. Rendez-vous pour la sixième édition le 25 novembre 2001. A noter également que le site Internet du club a obtenu de nombreuses récompenses pour sa qualité.

home.nordnet.fr/~scharlet.